

# *Cubana Almanza corre 1.58.92 y se afianza como la número uno del mundo*

---



La Habana, 21 mar (RHC) La cubana Rose Mary Almanza, tricampeona de Barranquilla-2018 y campeona mundial universitaria en 2017, siguió mostrando su excelente forma se reafirmó como líder del ranking mundial en la temporada en los 800 metros, al dominar una lid a puertas cerradas del atletismo cubano de cara a Tokio-2020.

Almanza, de 27 años y también subtitular panamericana en Lima-2019, marcó en la doble vuelta al óvalo un crono de 1.58.92, su mejor resultado desde 2016 y también mejor que el 1.59.83 que logró el pasado día 13 en la misma recién estrenada pista del Estadio Panamericano del este de La Habana. Con ese registro ya era puntera en la lista del orbe.

Con experiencia en cuatro mundiales y dos juegos olímpicos, la camagüeyana cambió para esta temporada de entrenador y se ha preparado bajo el timón del profesor Francisco Ayala en la altura de Quetzaltenango, Guatemala, con el que está logrando el mejor comienzo de año de su carrera deportiva.

“Desde 2016 no bajaba de 1.59.00. Estoy muy feliz y convencida de que sí se puede. Mi meta y la de mi compañera Sahily Diago es llegar a la final de los Juegos Olímpicos de Tokio”, sentenció Almanza, quien

ya tiene en el bolsillo el boleto olímpico, en declaraciones telefónicas a Radio Habana Cuba.

Lamentó el azote a nivel mundial por el nuevo coronavirus (COVID-19), que ha provocado miles de muertes y ha obligado a cancelar la mayoría de los eventos deportivos en el mundo, pero mostró esperanza en que la pandemia pueda controlarse antes de los juegos de Tokio.

“Seguiremos preparándonos como podamos, buscaremos alternativas en la preparación competitiva, pero seguiremos enfocadas en los juegos”, dijo Almanza, cuyo mejor registro histórico data de 2015, con 1.57.70.

Décima en el pasado mundial de Catar-2019, Almanza fue escoltada otra vez por Sahily Diago (24 años), quien reapareció el viernes de la semana anterior tras casi cuatro años de ausencia de las pistas con un meritorio 2.01.66 y este viernes mejoró hasta 2.01.11, para subir del quinto al cuatro puesto del escalafón del planeta.

La prueba de este viernes se realizó con cronometraje electrónico y todas condiciones establecidas por la Federación Internacional de Atletismo. Participaron la mayoría de las figuras del atletismo cubano que se adiestran para Tokio.

Ambas corredoras vuelven a la pista este sábado para su segunda carrera en dos días, según diseñó en la preparación competitiva Ayala, para hacerlo semejante al de una cita olímpica.

Aunque aún la temporada es joven, los registros de Almanza y Diago son alentadores de cara a Tokio, en una especialidad donde Cuba se pavonea de tener leyendas como Alberto Juantorena y Ana Fidelia Quiros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217382-cubana-almanza-corre-15892-y-se-afianza-como-la-numero-uno-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**